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FIDENZA

Educazione Dalle materne alle medie
nasce il nuovo super polo della scuola
Istituto comprensivo: sarà operativo da settembre, con una dirigenza in pianta stabile
e non più condivisa con altri plessi. Per il nome sarà indetto un sondaggio online

Scarabelli e Lega
«Condividiamo
il lavoro
e l'impegno
di Comerci»

ZANI La sede della scuola media di Fidenza.

p «Pare non fermarsi la po-
lemica intorno al caso dell’e-
mail inoltrata dal consigliere
di Cambiamo! Comerci al
protocollo del Comune di Fi-
denza, e dopo quanto letto su
Gazzetta ci vediamo spinti an-
cora una volta dal buon senso
e dalla necessità di verità a
chiarire la nostra posizione».
A intervenire nuovamente so-
no il consigliere di opposizio-
ne Andrea Scarabelli e il grup-
po della Lega in Consiglio co-
mu n a l e.
«Ci spiace molto per la stru-
mentalizzazione fatta da al-
cuni gruppi politici ma siamo
sicuri che il titolo della e-mail
si riferiva solo ed esclusiva-
mente ad una cura di tipo po-
litico. Chiariamo che noi ci di-
scostiamo solamente dal tito-
lo della email così come inol-
trata che è stato certamente
un refuso ma ribadiamo che
non abbiamo mai inteso pren-
dere le distanze da Giuseppe
Comerci che reputiamo un
ottimo consigliere e alleato e
soprattutto una brava perso-
na. Al contrario, condividia-
mo e appoggiamo lo spirito
l'impegno e il modo con cui il
consigliere e tutta la mino-
ranza svolge il proprio man-
dato elettorale intervenendo
nel rispetto dello spirito delle
n o r m at ive » .
Proseguono Scarabelli e la Le-
ga: «Controllando l’operato di
chi governa a garanzia del cit-
tadino mantenendo l'azione
del comune entro i binari del-
la legalità e della correttezza,
in tale compito si inquadrano
le interrogazioni dei vari
gruppi consiliari volte a co-
noscere la sussistenza o la ve-
rità su di un fatto. Il segretario
del Pd Stefanini ci chiede di
“...abbandonare l’o s t i n a z io n e
ideologica ed aprirci all’ascol -
to”, rispondiamo dicendo che
rimarremo sempre coerenti
alle nostre idee e ai nostri va-
lori, a noi interessa la ricerca
della verità e non il solito bie-
co sciacallaggio politico. Da
sempre siamo pronti e aperti
all’ascolto, ma per ascoltare,
ci deve essere qualcuno che ci
parla e dopo un anno di lavoro
questa amministrazione non
ci ha mai parlato. In caso
ascolteremo e ci piacerebbe
essere anche ascoltati», con-
c lud o n o
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p «Quasi due anni di lavoro,
un importante gioco di squa-
dra e un risultato notevole co-
municato proprio in queste
ore alle centinaia di famiglie
interessate: da settembre le
tre scuole Rodari, Collodi e
Zani costituiranno il nuovo
Istituto comprensivo di Fi-
denza, il primo nella storia
cittadina». Così il sindaco An-
drea Massari ha commentato
la novità che accompagnerà la
ripartenza della scuola fiden-
tina e che realizza un passo
deciso verso l’obiettivo della
continuità verticale.
« Un’espressione tecnica che
significa un concetto sempli-
ce e sinonimo di qualità – ha
spiegato l’assessore all’ Istru -
zione, Stefano Boselli –: riu-
nire sotto un’unica dirigenza
le scuole dell’infanzia, le ele-
mentari e le medie. Un fatto
strategico per le famiglie e gli
studenti, che va a risolvere il
problema che avevamo di una
presenza solo part time della
dirigente e della direttrice

amministrativa alla scuola
Zani. Trovo che sia molto po-
sitivo che Fidenza abbia final-
mente un assetto stabile».
Parallelamente, in capo alla
Direzione didattica gravite-
ranno, invece, le scuole Lode-
sana, Don Milani, Magnani,
De Amicis e Ongaro-Cremo-
nini.
«Per la nascita dell’Is t i tuto
comprensivo abbiamo dato
tutti il massimo sempre pen-
sando alle famiglie e agli stu-
denti – ha continuato Boselli –
ed era doveroso che proprio
loro ricevessero una comuni-
cazione ufficiale, dopo il lun-
go cammino tecnico in cui si
sono pronunciati favorevol-
mente i Consigli d’Is t i tuto
della Direzione didattica e
della scuola Zani, il Consiglio
comunale, le organizzazioni
sindacali, l’Ufficio scolastico
territoriale di Parma e Regio-
nale e la Conferenza provin-
ciale di coordinamento».
Un percorso innovativo e che
ha saputo guardare lontano

Ospedale Nuova donazione di Pinko:
4mila test sierologici rapidi per Vaio
Come per la volta precedente andranno
a medici, tecnici e infermieri della struttura

pUna nuova donazione è sta-
ta effettuata dalla Pinko di Fi-
denza a favore dell’Ausl Par-
ma e in particolare all’ospe -
dale di Vaio.
Si tratta di 3.950 test siero-
logici rapidi che, come la pre-
cedente, andranno a medici,
tecnici e infermieri della
struttura fidentina oltre che
alle forze dell’ordine e ai vo-
lontari che in questi due mesi
sono stati in prima linea per
affrontare l’emergenza legata
alla diffusione del coronavi-
rus.
«Ancora una volta – ha spie-
gato il sindaco Andrea Mas-
sari - ci troviamo qui a rin-
graziare la Pinko per una nuo-

va donazione a sostegno del
nostro ospedale di Vaio, dopo
i 15 caschi per la terapia in-
tensiva, le 18.550 mascherine
e le dieci postazioni letto. Si
tratta dell’ennesima prova
che il colosso internazionale
della moda ha Fidenza nel
cuore e continua a protegger-
la con iniziative mirate e di
grandissima utilità».
«Una bellissima iniziativa di
solidarietà che dimostra
grande attenzione e grande
sensibilità verso tutti gli ope-
ratori chi in ospedale e sul ter-
ritorio hanno affrontato un’e-
mergenza sanitaria, peraltro
non ancora finita, davvero
impegnativa. Un gesto che

merita un doppio ringrazia-
mento: per l’utilità della do-
nazione e per la vicinanza del-
la comunità a chi lavora ogni
giorno a favore della salute di
tutti» ha spiegato Massimo

VAIO La consegna, ieri, dei test sierologici.

Fabi, commissario straordi-
nario dell’Azienda Ospedalie-
ro-Universitaria e dell’Azien -
da Usl di Parma.
«Rinnovo ancora una volta un
grande ringraziamento a Pin-

ko, da parte di tutti gli ope-
ratori dell’Azienda Usl, per il
nuovo gesto di generosità» ha
commentato Giuseppina
Frattini, direttore sanitario
Ausl Parma.
Per l’azienda Pinko era pre-
sente Andrea Orlandi. «Oggi
consegniamo la seconda tran-
che di test, donazione resa
possibile grazie al coinvolgi-
mento e alla grande sensibi-
lità che le nostre clienti hanno
dimostrato acquistando la
“Italia ti amo” t-shirt. La ma-
glietta è andata rapidamente
sold out».
«Pinko è ormai sinonimo di
impegno per il territorio e so-
stegno al volontariato» ha
concluso il vice sindaco Da-
vide Malvisi.
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attraverso una collaborazio-
ne sincera e fruttuosa, per il
quale Boselli ringrazia «in
modo non banale le dirigenti
scolastiche Lorenza Pellegri-
ni e Laura Domiano per aver

condiviso con l’amministra -
zione comunale la regia di
questa operazione che pone
le basi per il rafforzamento e
la modernizzazione del siste-
ma scolastico cittadino. Un

plauso importante lo rivolgo
ai Sindacati perché anche con
loro si sono affrontati i nodi
degli organici e della conti-
nuità didattica».
Il nuovo Istituto comprensivo
ora dovrà essere associato ad
un nome. La scelta finale
compete alla dirigenza della
Zani e al Consiglio d’Is t i tuto
ma già ora è forte l’i nte n z io n e
di aprire il più possibile que-
sto momento. Come? L’am -
ministrazione, che è stata
cortesemente coinvolta nel
ragionamento su una prima
rosa di nomi, intende propor-
re alla Scuola un sondaggio
online aperto alle famiglie,
agli studenti e a tutti i fiden-
tini.
«Perché la scuola Zani è un
simbolo di Fidenza e siamo
certi che sarebbero tantissi-
mi i nostri concittadini desi-
derosi di concorrere a questo
momento speciale» conclude
Boselli.
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